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柏グラウンド訪問 

17 日（土）柏グラウンドで活動するサッカー部の様子を見に行ってきま

した。梅雨の晴れ間で朝、屋上から武道館方向を見ると雲一つない快晴。気

温は朝からうなぎ上りで 30 度を超えていました。柏のグラウンドは人工芝

の照り返しで体感温度はさらに高かったことでし

ょう。適宜水分補給を取りながら熱中症対策に十

分配慮した活動でした。 

野球部はグラウンドの土の入替のため、周辺の

環境整備に取り組んでいました。当日は夏の大会

の抽選会で、Yahoo ニュースで組合せをチェック

した様子。改めて気合を入れ直しているように感

じました。 

二松学舎大学と両附属高校との連絡会 

 先週 13 日（火）、二松学舎大学と本校と柏高等学校との三者の連絡会が開催されました。議題は、「今

年度の附属高等学校推薦型入試の定員について」。現時点での大学側からの募集定員について、考え方

が示され、最終的には今後、大学とも協議して決定していくことを確認しました。 

また、同じく現在の附属の両校から二松学舎大学への進学希望者を確認しました。今週の面談週間等

で数もはっきりしてくると思われます。最新の情報は進路指導部及び学年の先生から入りますので、連

絡等に注意してください。 

 いずれにせよ、二松学舎大学への推薦を希望する皆さんは、出願資格である評定平均「３．０」を確

実に習得できるよう、先ずは期末試験に向けて準備を進めてください。 

 なお、希望はあくまでも第 1 希望の考えをしっかりともつこと。どの学部でもいいでは困ります。明

確な目的意識をもって推薦を利用してください。１・２年生も将来の目標をしっかりと自覚し、二松大へ

の進学も視野に弛まぬ努力を忘れずに！！ 

第 1 支部父母の会 

 同じく 13 日、夕刻からアルカディア市ヶ谷（私学会館）で「第 1 支部

父母の会定期総会」が開催され、本校の父母の会 畑中会長はじめ役員

に皆さまと秋葉教頭とで参加してきました、本校が加盟する第 1 支部に

は 19 校が所属しており、様々な情報交換の機会となる場です。本校の父

母の会の皆さま方とも連携して子供たちの健全育成に取り組んでまいり

たいと思います。 

柏中学校・高学校評価委員会 

 6 月 17 日（土）柏中学・高等学校の「学校評価委員会」に出席しました。この「学校評価委員会」は

学校の運営に保護者、地域住民、有識者などと意見交換を行う場を設け、教育内容の充実・改善を図る

ことを目的に設けられた制度です。もちろん本校にも同じ委員会組織があり、年に 3 回開催をしていま

す。本校では九段 2 丁目町会長、イタリア文化会館職員、同窓会長、父母の会会長、大学等有識者など

本校関係の皆様に参画いただいています。 

 この度、柏中高の七五三校長先生と相談し、お互いの委員会にそれぞれの校長が出席するということ

がまとまり、まずは、私が柏の委員会に出席することになりました。柏中高での取組を参考にお互いに

刺激しあって、よりよい教育活動が展開できるよう努めてまいります。 

校長室より 

「二松から飛翔へ」 

二松学舎大学附属高等学校 

     校長 鵜飼敦之 


